

Javier Martínez no se retira de la política y será el coordinador de IU de Petrer

18/06/2019



El hasta ahora concejal de IU en el Ayuntamiento de Petrer, Javier Martínez, no se retira de la política, [como anunció el pasado mes de diciembre](#). Después de su paso por la institución local, por su experiencia y trayectoria, fue **propuesto por algunos de sus compañeros en la asamblea para sustituir al que ha sido coordinador de esta formación en los últimos años, Pepe Medina**. Martínez mostró su compromiso con la organización al señalar como primer objetivo "fortalecer lo que ha sido un colectivo referente en la izquierda petrerense, rearmar filas y plantear una línea de trabajo que permita en los próximos años recuperar la confianza del electora". Asimismo,

mostró su apoyo al que será el representante en el Ayuntamiento esta legislatura, Rafa Masià. También agradeció a Medina su dedicación, su honestidad y lealtad a IU, demostrada como coordinador y concejal.

El equipo que acompañará a **Javier Martínez** está compuesto por **Pura Díaz**, como secretaria de organización, **Rafa Masià** como responsable de finanzas, **Paqui Mallebrera** y **Josué García** como coordinadores de áreas programáticas y **Luis Miralles** en movimientos sociales. El resto de vocales del consejo político son **Ana Rosa Casanova**, **Esperanza Noya**, **Francesc Amorós**, **Juan de Dios Brotons**, **Reme Aracil**, **Antonio Bernabé** y **Manuel Jesús Brotons**.